

# LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE  
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

Publié—Le 1er et le 15 de chaque mois

VOL. IV.

15 FÉVRIER 1905

No. 4

SOMMAIRE—Aumônes de messes—Oeuvre à secourir—Les dettes du diocèse—  
Prieuré de Notre-Dame des Prairies—Fish Creek, Sask. Mission de l'Immacu-  
lée Conception—St-Paul des Metis—Good Hope—Cross Lake. Lettre du  
P. E. Bonald—L'Ouest Canadien—Un héros catholique et canadien-français—  
Bénédictin du Couvent de St-Alphonse—Ding! Dang! Dong!

## TROIS COMMUNIQUÉES DE L'ARCHEVÊCHÉ:

### Io— AUMONES DE MESSES !

On ignore peut-être, hors de ce diocèse, et même dans le dio-  
cèse, que nos prêtres manquent souvent d'aumônes de messes !

Plusieurs fois, déjà, il y a eu pénurie complète à l'archevê-  
ché où plusieurs prêtres et communautés s'alimentent.

Ce serait une grande charité de venir à notre secours, parce  
que souvent nos missionnaires comptent sur ces aumônes  
pour vivre.

### IIo— UNE OEUVRE A SECOURIR

Les secours généreux donnés à l'œuvre de l'orphelinat de  
Makinac l'aident beaucoup; mais il ne faudrait pas croire que  
les dons ultérieurs seront inutiles. La période de la gêne n'est  
point passée, bien que l'avenir nous paraisse plein d'espéran-  
ces.

### IIIo— LES DETTES DU DIOCESE

Les dettes du diocèse pour la construction des églises, des  
presbytères et de quelques couvents atteignent le chiffre énorme  
de cent quatre vingt dix neuf mille cinq cent quatre vingt  
dix ( \$199,590 ) piastres.

Sans doute que l'on paie fidèlement, en général, les intérêts  
de cette somme, empruntée par la corporation archiépiscopale  
en partie de la banque d'Hochelaga et en partie de quelques  
particuliers; mais dans plusieurs cas, le paiement des intérêts  
est en retard, et le poids de cette somme énorme est une gêne